

Alhué avanza en salud: se incorporan dos nuevas ambulancias para la comuna

La Alcaldesa Marcela Chamorro Macías, junto a los concejales Manuel González, Nancy Cerda, Fidel Valenzuela y Matías Valenzuela, hicieron entrega al Departamento de Salud Municipal de dos nuevas ambulancias para Alhué.

Este importante avance es el resultado de un proyecto gestionado por las autoridades municipales con el objetivo de fortalecer el equipamiento médico y garantizar una atención de emergencias más rápida y eficiente para la comunidad.

La adquisición de estas ambulancias responde a una necesidad urgente, considerando la distancia de Alhué a hospitales o centros de mayor complejidad.



“Sabemos lo importante que es contar con vehículos equipados para responder oportunamente ante cualquier emergencia. Este proyecto es un gran paso para mejorar la salud y seguridad de

nuestros vecinos”, destacó la Alcaldesa Marcela Chamorro Macías.

Los nuevos vehículos están completamente equipados con los implementos necesarios para la atención de urgencias y el traslado de pacientes dentro y fuera de la comuna. La inversión total ascendió a \$140 millones, fondos obtenidos a través del Gobierno Regional con un proyecto ampliamente trabajado y gestionado por la Municipalidad, Alcaldesa y Concejo Municipal.

Con esta iniciativa, la Municipalidad de Alhué reafirma su compromiso con la comunidad, avanzando en la mejora del acceso a la salud y la respuesta ante emergencias.

